

Carabineros a cargo del procedimiento

Grave joven de 17 años apuñalado en pleno centro

● El hecho ocurrió la tarde de ayer en las inmediaciones de calle Erráuzuriz con Avenida España, movilizando una ambulancia del SAMU.

Policial

policial@elpinguino.com

Un grave hecho de sangre se registró durante la tarde de este domingo en el sector céntrico de Punta Arenas, movilizando a los servicios de emergencia y personal policial. La situación ocurrió cerca de las 18:00 horas, a plena luz del día, en la intersección de calle Errázuriz con Avenida España, en el sector del denominado “Barrio rojo” de la capital regional.

Tras recibir el reporte de una agresión con arma blanca, la Central de Comunicaciones de Carabineros coordinó con el Centro Regulador del SAMU el envío inmediato de una ambulancia. Al llegar al lugar, el equipo médico de atención avanzada procedió a auxiliar a un joven de 17 años, quien presentaba di-

versas heridas cortantes en distintas partes de su cuerpo. De acuerdo con los primeros antecedentes, la lesión de mayor complejidad se localizó en la zona torácica, la cual presentaba un abundante sangrado y comprometía la estabilidad del menor.

Luego de ser estabilizado en la vía pública por el personal de salud, la víctima fue trasladada de urgencia hasta el Hospital Clínico de Magallanes. En dicho recinto asistencial, el joven fue ingresado al box de atención de pacientes críticos para recibir tratamiento especializado, siendo diagnosticado con lesiones de carácter grave.

Por su parte, el personal policial inició diligencias inmediatas en el sitio del suceso con el objetivo de recabar antecedentes sobre el móvil del ataque. Las labores se centraron en la toma de declaraciones a posibles



El herido fue trasladado hasta el centro asistencial para recibir la atención respectiva.

testigos y en el requerimiento de las grabaciones de las cámaras de vigilancia instaladas en el sector, piezas que serán claves para identificar a los autores de la agresión.

Hasta el cierre de esta edición, no se habían entre-

gado mayores antecedentes respecto de las circunstancias que rodearon el hecho y se desconocía la existencia de personas detenidas por su presunta responsabilidad en este ataque que mantiene a un adolescente en estado de gravedad.